

バス・トス・週報

第八二二号
昭和四十一年
一月廿一日
發行
DIRETOR
KOTI MORI
REDATOR
SHION ODA
RUA PRES.
VARGAS 188
C. POST. 112
FONE 40
BASTOS
C. P
ANUAL
CR. #
4.000-

青嵐 3

児童指導に就いて

(週報社からの依頼により、おがまーい文が致します)

児童指導などといふ広範な標題を掲げ

ましたが一般的な意義についてのべるのではあります。教師が担任しているクラス全体の学習効果を能率的に上げて行く。又全クラスの生徒の学習心理を個人

で巧みにリードしていくといつたよう

一般的な児童指導の原理に触れて見よう

と思ひます。

小生の如き日本語教師の立場から言ひ

ますと、吾々の学校の性格はバルチクラー

ル即ち私立学校ですが、有効に授業をな

し得る生徒数の限度を仮りに三十名としまして、この児童数の中にごく真面目

な生徒が大体三%、稍々真面目な生徒

が五〇%と分類して見ますと、結局教師は範

えず、この学習不良の生徒から制肘を受け

やや真面目な生徒にいま一步徹底した教

え方をしてやりたい意欲に燃えつつも不

真面目な生徒の監督と学習への誇示に気

を遣うため不充分な授業となり、またご

く真面目な生徒達には完全に近い学習を

させるために、もう一步踏み込んで教えた

いと覺りつつも限られた時間と、加えて

コロニヤでの日語教育の特性である複式

授業であるために理想的な授業が、つとも

かと思ひます、ですから一寸極端な言い

方になります、ですから、全クラスの不良児童を

達の学習を阻害させぬよう良導して行く

かといふ問題が、児童指導の中核をなす

事柄ではないかとさえ思われるのであり

ます。

わたしは昨年四月ジエケイラホリスで催された奥パウリスタ教育会の研究発表会の席上、同市の父兄の方々に不良児童の指導についてと題して、お話を致しましたが、その時の内容の要約は、

不良児童の心理状態と当国での私自身の体験や又日本に於て学生時代に自分自身で見て来た不良学生の実例などから興味ある事柄を話しまして、結論としてこれら学習状態の悪い不真面目な、また一

たのとい食後のフルーツ

新年宴會

県人会

その他の

御会食には

ウサミの

食 堂

(気候の暑い間
左ジョワーテは

お泊まりは

静かで清潔なホテル
休みます

ラサ

電話 22

SAPATARIA BASTOS

靴の御新調は

早川靴店で

床を歩いても静かな音
上品な靴

家

FONE 55



面勉強嫌いとも言える児童を如何に導いて行けば良いのであろうかと云うことについて私の意見を述べて結びとしたのでありました。この時同市の教師を勤めて居られる方が立たれまして、私は今、矢野先生の話を聞いて非常に感銘を受けた。先生の結論として不良児童の中でも愈や平に貢えない匡正の見込みのない生徒はクラスの他の

大多数の良い生徒の学習を守るために学校から退学させる、と意見をのべられたが、実は私に一人素质のよくない息子が居りまして前年ジナジオ二年進行ったが、実は私に一人素质のよくない息子が度々注意を受け他の生徒に迷惑を掛けたことも考えて年末に退学させました。しかし、こんな場合、学校から出されたこれら不良児童の将来はどうなるのでしょうか。もうこの生徒は誰も善導してくれるのはいなくなるのです。わたくしの場合ではじめ傷ついた息子を何とかして明るく導いてやりたい気持ち一杯でしたので、その次の一年間、一二人の先生方に特別個人教授をお願いし、家では私自身日本語を教え、家庭内で息子の言動について気のつく限り根気よく匡正を試みました。息子も私の意のあるところを汲んで今日までの不良児がだんだん眞面目に勉強するようにもなつて一年間を過しました。

以上のように述べられました。
研究発表をやつた私自身、今度は学校から出された生徒の将来について自分はよく考えなかつたと大変感動してその先生の連懐を聞きました。

(二)知能指数がやや劣るため、どうしても彼らに反応について行けず、学習に興味を失い、つい悪友でもいると直ぐこれ等と同調しまさう生徒。

以上の二つに大別されます。この前者の場合では、その生徒の精神に悪素質がない限り、教師の厳格な注意と譴責によりて善導して行く可能性が大きいわけですが、生徒が精神的に悪素質をもつてゐるといふような場合、換言すれば教師の厳しく叱責に対し反抗的な言動をなす場合は中々困難な問題であります。ましてそれは非常に道儀なことになるのです。悪児児童を叱責していふ時は必ず全クラスの他の生徒が非常な関心をもつて注視していくます。その児童の訓戒に成功するか否かは、他の全生徒の心中に大きい影響と関係を持つてくるのです。

私の授業の場合では叱責しても尚悪質な生徒には厳守としています。この生徒には教室に統けて置いて学習する資格はないのですし、他の多數の奥面な生徒の学習を全然阻害して姑目にしては舞うからです。この場合感情的になつた教師はカスチーゴの問題が起り勝ちで学上級になると背丈も先生より大きい

FOTO SHIMAMOTO



柔らか味のあるシャシン
深・みのあるシャシン

FONE 63

FABRICA DE GRANITO

既成墓石の修理もいたします
アタマンチート市 AV. リオブランコ
御一覧参上 大西文五吉
大西文五吉
電話番号 二三五
大西文五吉

日本式及びブラジル式
墓碑記念碑
胸像 石燈籠
石材彫刻一切

志賀高原は上信越の三ヶ国にまたがり、中に浅間白根の両活火山があり、西に北アルカス連峯を望み東に三国峠榛名山を控え日本の背骨に位置した大國立公園で三米以上の積雪は幾多のスキーフィールドをなし、スキーフィールドには各々ロープウェーがあつた。之れで空中を高い所まで引上げられ、スキーディリ降りる。そのロープウェーも八十数本に達し到ると二つでキャンプ小屋があり、三十ヶ所近い温泉と共に夏の行楽客冬のスキーや春秋の観光客を同時に多數集め一大観光地として幾多の設備

十月廿九日 朝十時車中の人となる。空は美しい秋晴れで絶好の行楽日和だ。安代上林峠の各温泉場を過ぎ、左にじわ池名に丸池の火口湖の美しい風景に見入り蓮池に達する頃、左手の山頂に向て三本の長いロープ安¹が沢山の籠を吊つて上下してゐる。山頂からのスキー場も広々としたものであるが今は雪もないに乘客があるから不思議だ。長池、小池、三角地下の小池、木戸池の美しい水面に紅葉の美を写したのを眺めつつ、木戸湯、熊の湯、女通²、て標高千六百米の高所に観川温泉がある。今まで通過した各温泉も近代設備を誇るホテルが沢山あつたが、こには広々とした実に感じのいい所で、特にススキ、赤カシバの高原は秋、そして日本

信濃小紀行

自動巻 毎日がわかれ カレンダーペ

お叔さんが手

高柴田

高 柴 由 田 時 時 計 計 店 店

御求め

御求物下

Qualidade
Comprovada



CITIZEN

Expoente da
Relojaria do JAPÃO
Representante exclusivo

YENDO S.A.

Rua Galvão Bueno 21
São Paulo

modèle
NEWMASTER
SHOCK PROOF
WATER PROOF

でなくては見られぬ美しさ。前の山には二條の口、左一が走つていな。一はい

の力左一に喉をうるおす。

標高二千三百四米の横手山には長い長い二條の口、左一が走り頂上には無線中継所がある。此の辺一帯梅の木と白樺の密林で美しさ云々わん方なし。山陰には

厚い氷が見られた。

日光でもそうであつたが紅葉の美は海拔八百米から千二百米の間で、その上は海

白樺の美しい森、少し上は紅樺となつて

いる。北アルプス連峰の白雲を望みつく

追み白根山山頂の間近かで車を停る。ニ

ニアスが停車して、多数の人々が山頂日指

して登つて行く。自分ら二人も其の人達

に交つて登山すると、見たよりも険わ

い砂や小石や岩の道で木も草も一本もな

く歩行困難を極む。切り立つた大口壁

の内部は黄色と乳白色の二つの火口湖とな

なり、その下二百米位の所から噴煙が立ち

昂つて硫黄の悪臭が鼻をつく。この付近

一帯の山には枯木や大きな木の株が多く

青い草は見られなかつた。

草津温泉に下ろ、急峻な曲折の多い坂

道を下つて行くと硫黄の強い臭を感じた

所に岩石累々として急傾斜の水のない川

かある。之れは殺生河原と呼ばれる道の両

側や上方に数十米の煙が噴き出て居るの

も何となく鬼気迫り、その名の出来たこと

きいかさまだと思われた。

美しい美しい紅葉に抱かれた小さくて

坂の多い町、これが音に名高い草津温泉

だ。道巾の狭い町の入口に車を捨てるのは

千後の一時頃でもあつたろうか。白根山

から草津まではアスファルトの広い道路で

温野の中も全部アスファルト。町の中央部に

温泉湧出場があり、多量高温の湯が流れ

て土産物店やホテルが並んで居り縦横に

ある道路はちよまざ時代の草津を思い出

金一封 御禮 畠中忠雄様	金一封 御禮 畠中忠雄様	金一封 御禮 畠中忠雄様	金一封 御禮 畠中忠雄様
故畠中仙次郎様御葬儀の折香奠返し申上げます バス・アッシュ・デ・バストス	故畠中仙次郎様御葬儀に際し香奠返し申上げます バス・アッシュ・デ・バストス	故畠中仙次郎様御葬儀に際し香奠返し申上げます バス・アッシュ・デ・バストス	故畠中仙次郎様御葬儀に際し香奠返し申上げました バス・アッシュ・デ・バストス

て茶を喫し茹で卵を頬張る。徒歩で百米程の所に釣橋式の鉄橋がある。下数丈の絶壁の底は水があるかないかなし。橋の向うは屹立した落岩地帯が広面積に連なり高低老汰した様やの奇岩落石。尽きる處を知らず歩行に危険のない無い所までアラメを張つて通行せしめてい。思わずシャターを切る。軽井沢は町の周辺に林の中に幾多の別荘を見る。小さい町の様相の中にも見える流石は有名な軽井沢だと思いつつ行くと山腹に幾多の横穴あり。聞けば戦時中の防空壕であった。小諸市は予想外に大きく立派な町であり上田市に近づく頃夜に入る。長野市でエヨフードと夕食と共にし一日の勞をねきうる。一万四千円を支払う。

十月三十日朝六時善光寺参拝、流石に五百年的歴史を誇る規模の大きさに感心しつつ宝物殿を拝観、朝の行事に参列

胎内へ。箱を郷里に発送の手続を依頼して車中の人となる。松本市付近は枝もたわわなるウ柏の連続、過去に於ける柔園の姿があり信州リンゴ、ブドウの現代の姿である。木曾福島に近づく頃より日本アルコス

の姿であり、汽車は中仙道を木曾路に入る。木曾福島は、木曽路に流入する。木曽川の姿であり、木曽路に入れる。

日	1965年12月 DEZEMBRO		バストスの気温と降雨量					アラカツ製糸会社測候部		
	気温 °C	湿計 °C	湿度 %	最高気温 °C	最低気温 °C	降水量 mm	風向	天候	雲量	
1	2.9	0	23.0	54%	32.0	20.0	WS	○	3788	
2	2.9	0	22.3	54	33.0	21.0	SE	○	8585	
3	2.5	0	22.2	73	30.0	21.0	SW	○	8928	
4	2.0	0	19.0	89	28.0	20.9	NNW	○	8988	
5	2.5	0	23.0	81	30.9	19.0	NW	○	8977	
6	2.6	0	23.3	73	28.0	22.2	WNW	○	5633	
7	2.6	0	23.3	73	31.0	21.2	WNW	○	8523	
8	2.4	0	22.3	90	30.0	21.2	WNW	○	8578	
9	2.4	0	22.2	81	29.0	21.0	NNN	○	8521	
10	2.6	0	23.0	73	29.0	21.0	NNN	○	8525	
11	2.3	0	22.2	90	29.0	21.0	NNN	○	8525	
12	2.4	0	21.0	72	29.0	19.0	NNN	○	8519	
13	2.4	0	21.0	72	29.0	19.0	NNN	○	8519	
14	2.4	0	21.0	72	29.0	19.0	NNN	○	8519	
15	2.5	0	22.2	81	31.0	20.0	NNN	○	8520	
16	2.8	0	23.0	60	33.0	20.0	NNN	○	8520	
17	2.8	0	24.0	67	32.0	22.0	NNN	○	8522	
18	2.9	0	24.0	60	35.0	21.0	NNN	○	8521	
19	2.0	0	26.0	68	36.0	21.0	NNN	○	8521	
20	2.1	0	26.0	56	36.0	21.0	NNN	○	8521	
21	2.3	0	24.0	64	34.0	21.0	NNN	○	8521	
22	2.3	0	24.0	65	34.0	21.0	NNN	○	8521	
23	2.4	0	25.0	60	34.0	21.0	NNN	○	8521	
24	2.5	0	25.0	60	34.0	21.0	NNN	○	8521	
25	2.6	0	25.0	64	34.0	21.0	NNN	○	8521	
26	2.7	0	24.0	64	34.0	21.0	NNN	○	8521	
27	2.8	0	25.0	61	34.0	21.0	NNN	○	8521	
28	2.9	0	25.0	60	34.0	21.0	NNN	○	8521	
29	3.0	0	25.0	60	34.0	21.0	NNN	○	8521	
30	3.1	0	25.0	73	34.0	21.0	NNN	○	8521	
平均	25.6	25.6	72%	22.4	72%	29.9	203	367	0	

速峯の白雪を仰ぎつゝ寝不覚の床、毎月の名所を過ぎる。各駅とも木材の積み出しが多く、日本木材の本場の感深し。木曾川は、その急流を利用し、連続的の発電所を始めタム以外水量極めて少く音に聞えた木曾の中乗りさんの姿も見えないのは淋しい限りであった。中津川駅に到つて眼界開け濃尾平原の近づけるを思う。昨日関東駿遠濃尾の大平原に現代産業の代表的な姿を眺め、今日中仙道に代表的山村の姿に接し、あまりにも大きな経済的差異に、風景の相違にこれが日本国内の姿であることを感じ、この中に居住する国民生活向上を計る政に幸あれと念ぜざるを得なかつた。

金一百コントス也
此のたび畠中仙次郎様の葬儀委員の様な役を勤めさせて頂きました御平信數ました事に対し特志を以つて表金額を寄贈されました謹んで拝受いたし御札を申上ひます。

バス・日伯 文化協会
畠中家代表忠雄様

訪日観光記 第二十二回の二

愈々懐しりアラジルへ帰着

眞木諭吉

翌日はお天気になつたので上陸して何よりも先ず美味しいカクテルを一杯とバーガーに飛びこんでグラスを貰つて食り飲んだ。矢張りアラジルのカクテルは本場だけに美味しい。だがお値段は出発時の倍額六十ドルセイロである。ホンカソーフー一百ドルセイロ林檎一ツ二百ドルセイロど何でも二倍になつて居り物価の暴騰に胆を冷やす。しかし内や外に換算してみるとアラジルの方がずっと安価である。此の奇妙な現象は悪性インフレのせいである。誠に憂うべき事である。

リオの名所は昨年の五月七二日間観光したので今日は市内を歩いて見ることにした。中に地の商店街や官庁街、海岸通りなどは建物もアーチ立派であるが裏通りには車が行き合つた。避ける場所もなく歩道も五十センチ位で一人しか歩けない様な狭苦しいルアもあるのに驚いた。これは無計画に出未た昔の町の欠陥である。午後八時解纜、美しいリオの夜景を後にサンタスに向つて出港した。翌七月九日午前十時思出深いサンタスの岸壁に横着された。渡止場には波山の出迎人がありオーラジルの方があつて、タラウアが降ろされると出船の時と同様一コ二十宛をせしめて、居る官吏の姿は浅聞とく據れである。その内に迎いにきてくれた足下二人と前田さんと吉浦恒志さん四人が乗船して私の無事を祝福してくれた。私は三年前同じこの岸壁に着いた時より一杯である。荷物の検査はイタリア船の先番がいて吾々のは夜にならとの事であつた。今日の自分は唯悦びと幸福感で胸水先番がいて居るのは夜にならとの事である。午後七時から検査が行われたが税関はお詫にならない無茶な税金とモルタで荷物を受取れない人も沢山居た。日本の税関とは雲泥の差である。今後訪日される方は余計な物は買って来ない事である。検査が終つたのは十時過ぎであつたがさすが帰途につき翌日の午前十一時发つて、親戚一同来て唐り無事の帰省を祝福して呉れた。約一年の永い旅であったが実に始々楽しい旅行であった。我が一生での最良の年であつたと思ふ。神仏に子孫に孫に親戚知己の人々に感謝の気持ちで胸一杯である。

最後に日本の変貌に就いて私の見聞を一括して述べることに致します。三十三年振りに見る日本の進歩发展は實に素晴らしいもので戦火で焼野原の荒墟となつ

金一封 御 礼

故西川亥太郎様の法事を要を當寺で営まれました際右側如く御毎題下さいました

バスストラム本願寺

西川統平様

金一封 御 礼
故西川亥太郎様の法事を行なさいました野前記のように御寄付をいたしました御礼申上げます

バスストラム佛教婦人会

西川統平様

金一封 御 礼
故烟中仙次郎様御葬儀の節、緑志を以つて当会へ御寄贈がございました。謹んで御礼申上げます

バスストラム聖母婦人会

烟中忠雄様

金一封 御 礼
故烟中仙次郎様御葬儀の折、当青草園に香典返しとして御寄贈下さいました。有難く御礼申上げます

バスストラム男女青草園

烟中忠雄様

金一封 御 礼
故烟中仙次郎様御葬儀の折、当青草園に香典返しとして御寄贈下さいました。御禮申上げます

バスストラム男女青草園

金一封 御 礼

故烟中仙次郎様御葬儀の折、当青草園に香典返しとして御寄贈下さいました。御禮申上げます

金一封 御 礼
故烟中仙次郎様御葬儀の折、当青草園に香典返しとして御寄贈下さいました。御禮申上げます

烟中忠雄様

金一封 御 礼

故烟中仙次郎様御葬儀の折、当青草園に香典返しとして前記の御寄贈を頂きました。御禮申上げます

バスストラムライオンズ俱樂部

烟中忠雄様

死亡通知並會葬御禮

夫、大崎五郎儀、昨年十一月頃より健康を害し静養を続けて居りますうち、去る一月九日オーラルスの力ーザ・テサウデに入院中、突如病勢悪化し、十日前一時半当の甲斐もなく急逝いたしました。依つて遺体を連れ戻り、同日午後六時バストス墓地に埋葬致しました。此の儀生前御厚誼を賜わリました方々へ深謝申上け謹んで御知らせ申上げます。

追つて葬儀に当りましては皆様御多忙中にもおわざりす、炎暑の中を遠路態々御会葬下され、その上歎々の供花、過分の御香料を添え致しまして何と御礼の申上げようもございませぬ。一々御回礼致す苦でござりますが何分取込中のこととて御恕貰いただき取敢ず、失礼ながら紙上を以つて御礼申上げます。

一九六六年一月十二日

ハスト又中央区第一組

卷之三

オデツ
テ弘
ルルオ
ス

弘
オノハラ

庚

男

子
廿二

二 頁

卷之二

武、シ
トラセナ

五

雄

10

7

たという大戦の爪痕は跡形もなく復興され居り、全國到る所に大工場が建設され市街地には高層ビルディングが林立し津々浦々に到るまで観光地や遊覧場が完備されて居り是等の觀光地は實に立派なアスフルト道で至便であり國土全体が觀光地の感じである此の日本の向上発展には唯驚嘆するのみである。

躍進する工業

工業の發展は全國的であるが特に顯著な地方は関東平野一帯、濃尾平野、阪神地方、瀬戸内海沿岸、北九州一帯である。これらの諸地方では船舶自動車、トラック、機関車の重工業を始め石油工業、織維工業、化学電気等々あらゆる工業が勃興して居り、規模も大き的であり、其の製産量は厖大なもので然かも、その大部分が輸出されて居るのだから素晴らしい。尚戦前の日本製品は安かれ更に主義の粗悪品が多くたので、販売先での信頃は薄かつたのであるが、現在の日本は安くて品が良いから販売先の人気は上々でメートドインゼパン時代を醸し出しつつある。斯くの如く日本の復興の速やかであることは全世界の驚異であるが、速やかであつた原因は次の諸条件によると思われる。斯くの如く日本の復興の速やかであるから運賃が汽車や自動車の何分の半流で水力電気が豊富に得られるので工場の動力費が安い事、人間が多いから職工賃が容易に雇用出来る事、人間が勤勉で良く働き、比べて安い事。人間が勤勉で良く働き、手先さが器用で精巧な仕事が出来ることなどがあつた最大の原因がある。それは戦時中は素より戦前は国費の大部が軍事費に使われていたのである、その極大な軍費が戦争で不要となり、拡大な軍需工場は平和産業に変り、その莫大な製品は巨万の外貨を獲得し是れを資本として大々的平和産業が打ち建てられて今日の隆盛を招來したものである。だから日本の今日の榮光は戦争放棄の賜物と云わざるを得ないのである。此の事実は西独逸に於ても明うかに証明されている。此の両国の現情に鑑かみ世界の人类は今後極思非道な戦争をしてはならぬのである。(以下次号)

危く衝突、アルト区戸田東さん小橋博士さん同来去る日。日、バババ、夜中雨の中を走る、三台のガミニンに立あい、二番目のクルマがう強いライトを放射され、一瞬目がくらんでギアを失いましたが打つただけで車も無事、お地蔵さんのおかげで命ひろくました。ハイ、お實様はこちうへ!

長々御愛顧をいただきまして、が
今回サンパウロ方面へ転住すること
になりましたので、全商品

割引 一〇%

の大売出しを致しますから
どうか御来店下さいますよう、
御願い致します

力一サコロニア
重道商店

金二百コントス也
御 礼

故畠中仙次郎様生前病院改築の件で
会計面の難澁を耳にされて居られた
關係で特別な御取計のもとに前掲金
額を御寄贈下さいました。御芳志あり
がたく御礼申上げます

バス・ス病院

改築委員会

畠中忠雄様

AGRADECIMENTO DA 3º TECNICO DE
1963 A FAMILIA DO SR. HATANAKA

儀の節前記の御寄贈をいたしました
ありがとうございました。
バス・ス病院
改築委員会

金一封 御 礼
故畠中仙次郎様の御葬
儀に際し香奠返しとして右の通り御
寄下さいました。ありがとうございました。

バス・ス中央区 第一組

畠中忠雄様
故畠中仙次郎様御葬
儀に際し香奠返しとして右の通り御
寄下さいました。ありがとうございました。

大元堂

面白い投書が舞い込んで来たので御招
ひいたします

私の感心した御夫人

浮田 現爾

バストスに住んで居た時私が感心した
三人の奥様方にについて簡単に書いて見よう、
K夫人 K夫人 始めに住んで居たクロリア王区には良
い御方はかり、お揃いであつた。がその中
もアーヴィングとK夫人をあわて見て見たい。
K夫人は何年つき合つても悪気といふ
ものをミジンも感じない。
誰か成功したそなうという話でも出る
と自分の事のように喜んで其の人を賞
揚し又誰かが失敗した話などさくと心
からその人のために悲しみ同情をよせる
みかんなどある時は惜しけもなく知人
に持つて行つて上へる。のをよく見かけた。
世の中には人がうまく行つてい
ると云えれば、やあれは、ケチな野郎だとか
あの人は美人だといえ、いや少し眼にケ
ンがあるとか。人の功をねたみ、考
えただけ其の功績を引きさげ様としたり、
その美を少しでも縮めようとすると女々し
さかよくあるものだ。なんぼ沢山、山にあ
つても、ちぎつて持つて上へるその手間だけでも誠意のない人間には出来
ることではない。
今は功成つて別荘のよう立派な住宅
を建てられ、入植以来わき目もふらす裏
一筋の夫君を助けてよき働き手でもあ
れる、

M夫人 次は私は中央区に長く住んだが餘り範
囲が広過ぎて眼がとどかないり、商人
仲間に絞つて、その中からM夫人を挙げ
ることにする。御主人が公職について居られるりで年
中テンホガスター、支出は人並以上、訪問
客もたえ間がない。そんな事は少しも苦
にせず、人の世話をよくなさる。そして
それと少しも恩着せがましくされない
支店を出した。といつて自慢らしい顔をさ
れると、奥様！今日はマダロガ来まし
たよ！、ン内は口が多いからイワシを持つて帰
られたのを見たことがある。
これがわざとこの婆さんであつて御賓
なさい、鮪はもう食べあきた。エビはあう
に石をほ、たらかしてハタバタし、お金は沢
われされ、一部の人かうは蔭口を云われ
ました。人間がわざとこの婆さんであつて御賓
文協会長だ、区長だ！と一文にならんの
にわざと見栄を張る処なんだが。エビはあ
んな引合わぬ公職なら、やめてしま
いな

金一封 御 礼 故烟中仙次郎様御昇天
の節香奠返しの代りにて御寄贈賜わりました。御
社室の加柄と共に御礼申上ります
バストス ホーリネス 教会

烟中忠雄様

御 礼

金一封 故烟中仙次郎様の御葬儀

の際香奠返しの代りに頂戴致しました謹んで御
礼申上ります

同 婦人

烟中忠雄様

御 礼

金一封

故烟中仙次郎様の御葬儀
の際香奠返しの代りに頂戴致しました謹んで御
礼申上ります

中央区第一組

烟中忠雄様

御 礼

金一封

故烟中仙次郎様御逝去の節香奠返し
として賜わりました。謹んで御礼申上げます

烟中忠雄様

御 礼

金一封

故烟中仙次郎様御葬儀の節香奠返しと
して賜わりました。謹んで御礼申上げます

バストス 連合佛教婦人会

烟中忠雄様

御 礼

金一封

故烟中仙次郎様御葬儀の節香奠返しと
して賜わりました。謹んで御礼申上げます

完り家

場所 デイスデノベンブロ街

建物 木造 住宅向

御問合せは同所の

山村まで

Vende-se a casa

さい、と わしに喰つてかかる。支店でも
出そゝものなう自慢らしく、ふいぢよう
して歩くこと必上。わしには力がないが
う本の公戦こうせんにさす、支店など望外の物

みで偉といえは偉だろう、M夫人はフレデースがあろうとなかろうと、云う事に飾氣といつものかなく、たかぶつた様子がみじんもない。M商店の繁榮は此の夫人に貢う処が多いと思つりは、あながち私のめではないであろう。

丁未人

第三番目に、田碁将棋場の負けあしみの
強い勝負師の中から毎日朝から碁を打つ
て居てもお金がひとりでに入ってくると
へう丁家の奥様を上げてみよう。
丁氏は半立ちがいと云われる程の二の
道の凝り方や妻君運が悪くて氣の毒だが、
だから子供も段々とあり、之れを思つたた
けで復讐を御客庭であろたも悔わらず、
世間の人々から、かゝて口を開いたこと
がない。

丁夫人は雨の日など足の不自由な先妻の子供さんを自ら車を僕つて中華へ送り迎えをするといふ。此の一事をきいたけで普通の人とちがう善意の権化、誠意のあふる石奥様である事がうなづかれる。丁家が今の奥様を迎えてからとていうものが、鎌糸の一途を辿つて廢れろのを見て、如何に家庭が円満であるか、温かいべき遺いをしておられるかが判る。御主人を将棋会所へ迎えに来られたく対局とがあつても少しもせかすこゝなく対局を終るまで黙つて待つて居られる。これが内の婆さんであつてごく人なじい。約束の五時と一分にもおく程ようもんなら、忽ち角を出し「どこの女六十まで仕事させとく亭主があるが。よく恥かしくもなく碁など打つて居られるを」ととなり付けられ、「そりやほ人とにウル妻ですよ!」だから碁打つても時間ばかり氣にして居るから何年たつても上達せず、历年碁ばかりもつてゐるエン等の不才、最愛のア夫人有る限り万年苦勞は止むへん。

金一封 御礼
ウニオノエ四男女青年団へ
石は故畠中仙次郎様御永眠の際香奠送と
して御寄贈下さつたものであります
受致しました。

ウニオンエスル男女青年団
御承認の際香草送
ものであります
ウニオンエスル
男女青年団

畠中忠雄様

セえホリをくつてゆきつむいかな
セえホリや風急場の岸根に宿ねむる

烟中忠雄樣

金一封 御 故畠中仙次郎様御永眠の
香墓運して頂戴いたしました。厚
御礼申上げます

畠中忠雄様 あけの星会

御 礼

御父君畠中仙次郎様が

金一封 故畠中仙次郎氏御長
余も香裏源ととして御寄贈を受けました あり
け受けられました
バストス柔剣道連盟

一切のもの愛を以て見れば
必ず美」

生長の家講演会

少章野球也訪人

少
年

野球 カソペオン

只今少年野球カンヘカンを養成中です
もしわ宅に野球の好きな坊やがありま
したう、つれて来て下さい。毎日午前八
時半から、午後一時半からカンヘカンで練

(一九五二年以前の出生児)

二頁下段よりつづく

のもいまして先生方も氣骨の折れたことを
でしよう。或る先生は悪生徒に激しい平
手打ちを食わされました。教諭の課目の
敵属将校の方や退役将校の方は竹鞭で頭
を叩いたり、拳固で横面を殴ったりされ
ました。生徒達は恐怖感のために、その教
官達の授業半ば極めて静肅でした。しか
し私は博物担当として居た一人の人格内
満な先生の印象が今でも温かく蘇って來
ます。恐らく他の級友達にしても私と同
じ思いと考えます。

ファルツーラ 日語教室

卷八 小林 五六
丁

東京オリンピックは十八回目のオリンピックでした。ギリシャから、せいかを日本にとどけました。きれいな斯ヤ烟の中をいちにちも休まず、せいがを待つて走つてきました。世界の人たちが日本についた時は、みんな、とても楽しそうに飛行機がつかりでました。

学庄も高く京都帝大に学んだ方でした
が生徒達をただの一回も打つたり叩いたり
されたことはありませんでした。甲州
の人でもたが一部の甲州人にゐる様にい
の底に盤箸を持つて居られたが、頭元
本温厚な方でした。生徒の素質の悪い者
が喋つたり、悪戯をして浮意とて止め
ようとしない時は、激しい声で「耳へ出
ろ」と云つて指で耳口を指され、邊端を
命ぜられました。

私はこの様な児童処罰方法が一番良い
のではないかと考えております。三十年
前と今日とでは、又日本とニニアジル
とでは、教育のイデオロギーも塗りかわ
りますが、児童指導の思考や實質は随分
处罚についての考え方をつくらと圓に
ます。か年代や地域が異つても児童と教
師との間の心理関係は人間として本質的
な事柄が多いいたり、この指導方針の原則
处罚の原則は不適なものではなからうが
と存えて居ります。まとまりませんが、そ
たが今回の處想の稿を終りと致します。

朝鮮の人たちと日本の天皇へい、かとあ
がまつをしました。それからはととほ
れなり。ふうせんをはなししたり、な人と
もいえぬいふうけいでした。
櫻井繩が笠に五りんゴーケをつくりま
した。或が終つてから日本のせんしゅが赤
幕きとせいかを持つて、きょうやじょうには
はいりてきて、驚いかいだ人をひといきにの
はつきそ次をつりました。

鶴等多くじょうきょうきに走った大きな
がらたをした男が口をうこかしていまし
た。私はとてもあもしろかったです。でもほ
んに人は一ようけんめになつてかんぱつてい
のでしよう。ほうかんをなげた人たちは、ほ
うかんをなでたり、マクのほころびたところを
あとんだり、何へんもそんな事をして、やつとな
けました。しんはいだつたのでしよう。

帽子のほう高とびに一ぱんに立た人は五メートル
すとびました。でも中にはとはれなかた人
がたくさんいました。

金一封 故畠中仙次郎様御幕儀の
勅り香葉返しの御寄付がござりました。萬
リかたく御礼申上申まし

金一封
故畠中仙次郎様御長遊至いたる此
の度ひ々香葉返毛にて
あづく御礼申し上申す

烟中忠雄様

金一封 御
故烟中仙次郎様御贊儀

畠中忠雄様

八区

烟中寒雄樣

卷之三

金匱
一
同

一月十八日(火)十九日(水)両夜とも九時 2本立

^{2本立}
東室 天然色 東室 小僧次郎吉 旅鳥演小僧次郎吉

大学二十八人衆

鶴田、草笛、リーブル
宝田、司、団、佐藤允、リーブル

一月廿一日(金)九時 サニロ(土)十時半 東映

大学二十八人衆

鶴田、草笛、リーブル
宝田、司、団、佐藤允、リーブル

一月廿三日(日)十時半 廿四日(月)九時 ALMAS CORROMPIDAS

宮口精二、森田昇三、笠置和也

鶴田、草笛、リーブル
宝田、司、団、佐藤允、リーブル

一月廿五日(火)廿六日(水)両夜とも九時 母の歳月

小畠絹子、田中絹子、桑野みゆき

鶴田、草笛、リーブル
宝田、司、団、佐藤允、リーブル

一月廿五日(火)廿九日(土)二正の北犬

新井英子、鷺子、小川真由美

鶴田、草笛、リーブル
宝田、司、団、佐藤允、リーブル

一月廿五日(火)廿九日(土)二正の北犬

新井英子、鷺子、小川真由美

鶴田、草笛、リーブル
宝田、司、団、佐藤允、リーブル

Aviso de Gine-Bastos

一月廿八日(金)廿九日(土)三十日(日)十一日(月) Tres estudantes detetivio
原作 江戸川賞に隸く戸川昌子自作主演

日活 猪人日記 中谷昇
原作 戸川昌子 十朱幸代
監修 東映 小畠絹子
原作 江戸川賞に隸く戸川昌子自作主演

一月廿八日(金)廿九日(土)三十日(日)十一日(月) Macacoado II
原作 江戸川賞に隸く戸川昌子自作主演

日活 猪人日記 中谷昇
原作 戸川昌子 十朱幸代
監修 東映 小畠絹子
原作 江戸川賞に隸く戸川昌子自作主演

日活 猪人日記 中谷昇
原作 戸川昌子 十朱幸代
監修 東映 小畠絹子
原作 江戸川賞に隸く戸川昌子自作主演

ガラモノ 沢山新入荷

ガラモノ 沢山新入荷

バストス
支店

せひお立ちよりの上、品物と
ねたんを、くうべて下さい

せひお立ちよりの上、品物と
ねたんを、くうべて下さい

Casas Pernambucanas

安い

